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Compte-rendu de la CRM du 7 mars 2013 

 Après lecture de la seule déclaration liminaire (en annexe) de cette CRM, 

le président commence par répondre à celle-ci, notamment sur le 

renouvellement du bail du logement de la Masse occupé par la BSI de Dijon. 

Nous nous étonnons que l'administration s'affranchisse du paiement du loyer. 

Après quelques palabres bien argumentés, le président nous réponds : "La 

Douane met à disposition des agents à titre gracieux pour la Masse, c'est un 

juste retour des choses".  Nous rappelons que la Masse est une institution 

sociale et à vocation à loger les agents des Douanes et non l'administration qui 

plus est gratuitement. 

Puis, c'est le déroulement de l'ordre du jour de la séance.  

 

Travaux de la cité de Dijon  

- Suite au changement de la chaudière, il y a eu quelques difficultés avec 

l'entreprise Klein au démarrage du chauffage. La sonde a été mal réglée au 

départ (trop froid), ce qui a entrainé 3 semaines de chauffe trop fort (étude 

effectuée avec des mouchards dans les appartements). Tout est rentré dans 

l'ordre.- Il y a des soucis de "rendu-propre" des appartements après travaux. 

Un rappel a été fait auprès de M. Favre (SEMCODA). 

- Un délai de 4 semaines de travaux par appartement est désormais planifié 

pour être sûre de tenir les délais. Au début des travaux, il était prévu 15 

jours (délai que vos élus trouvaient très court à l'époque), puis 3 semaines. 

- Rappel qu'en 2012, une protection de la façade a été installée et un enrobé 

sur le parking a été réalisé. 
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Travaux de la cité d'Auxerre  

- Les garde-corps des balcons ont été repeints. 

- Rappel sur les travaux à engager sur la cité : Les pièces humides ont 45 ans 

(construction de l'immeuble) et sont dans un état de décrépitude pour 

certains appartements. 

 

Charges 

- A Auxerre, les provisions pour charges vont augmenter de 10% à partir du 

1er avril pour éviter de fortes régularisations en fin d'exercice. 

Il est à noter que GDF a effectué des erreurs de facturations pendant 5 ans. 

Une demande de régularisation de 11 000€ H.T. a été envoyée à l'EPA Masse. 

Quid de l'imputation ? 

- Une recherche de prestataires est effectuée à Dijon concernant la remise 

en état des espaces verts suite aux travaux de la conduite de gaz et pour 

l'entretien de ceux-ci. 

 

Questions diverses 

Pas de décisions prises quand au futur des bâtiments de la BSI quand celle-ci 

partira à "Dallas". Vente, relogement d'autres services douaniers ? SRE ? 

SNDJ ? 

Il sera possible d'y affecter 10 à 12 agents comme prévu initialement. 

 

Vos élus : Didier BOURIGAULT, Gérald LIEZ et Christophe BOUDOT 


